
Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

2241/AB XXIV. GP 

Eingelangt am 27.07.2009 
Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

BM für Landesverteidigung und Sport 

Anfragebeantwortung 
 
 
 
 

S91143/283-PMVD/2009 24. Juli 2009 

Frau 
Präsidentin des Nationalrates 

P a r l a m e n t  
1 0 1 7  W i e n  

Die Abgeordneten zum Nationalrat Ing. Westenthaler, Kolleginnen und Kollegen 
haben am 27. Mai 2009 unter der Nr. 2188/J an mich eine schriftliche 
parlamentarische Anfrage betreffend "Maßnahmen zur Bekämpfung des Doping II" 
gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu 1 bis 2: 

Nein. 

MAG. NORBERT DARABOS 
BUNDESMINISTER FÜR LANDESVERTEIDIGUNG UND SPORT 
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Zu 3 und 4: 

Zu der Frage, welche Sportlerinnen und Sportler in den letzten zehn Jahren 
Spitzensportförderung erhalten haben, verweise ich auf die jeweiligen Sportberichte. 
Da die Erhebung, welche Sportlerinnen und Sportler davon in den letzten zehn Jahren 
Leistungen des Instituts für medizinische und sportwissenschaftliche Beratung (IMSB) 
in Anspruch genommen haben, einen außerordentlich hohen Verwaltungsaufwand 
verursachen würde, ersuche ich um Verständnis, dass ich von einer Beantwortung 
Abstand nehme. 
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